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El día 09 de octubre comienza la
2° campaña de vacunación de Afto-
sa MENORES (Todas las categorías
menos vacas y toros) y Carbunclo a
partir de los 8 meses todo el rodeo,
finalizando el 7 de diciembre de 2023.

Se solicita informar a su vacuna-
dor todas las especies existentes
dentro del establecimiento.

PRECIO DE VACUNACION

• Arancel Aftosa               $228.00

• Dosis de vacuna             $692.00
TOTAL                                $920.00

Para más información acercarse a
FUNBRASA de 7:30 a 12:00 hs.

Pellegrini 1691
Tel: 425541 – 2342-572207.

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico c/expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. 412951.

Edicto

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y acree-
dores de ALICIA ROSARIO COR-
NEJO. Bragado, 6 de octubre de
2023.-

Gustavo Vicente Corral
Secretario

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de WALTER JAVIER
LOMEÑA.
Bragado, 12 de Octubre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

“Octubre Rosa” el sábado
realizarán una caminata
-Mabel García, miembro de BRALCEC detalló acerca de la actividad
a realizarse, con motivo de la prevención del cáncer de mama

Barenghi se reunió conBarenghi se reunió conBarenghi se reunió conBarenghi se reunió conBarenghi se reunió con
vecinos de Comodoro Pyvecinos de Comodoro Pyvecinos de Comodoro Pyvecinos de Comodoro Pyvecinos de Comodoro Py

El candidato a intendente dialogó sobre las distintas inquie-
tudes de la comunidad y presentó sus proyectos.

 El candidato a intendente
Sergio Barenghi se reunió el
miércoles con vecinos de Co-
modoro Py, para conversar so-
bre sus inquietudes y las prin-
cipales propuestas para im-
pulsar en la comunidad.

 Entre los temas aborda-
dos, se destacó como una prio-
ridad la necesidad de gestio-
nar un servicio de transporte
público que conecte a la loca-
lidad con la ciudad cabecera,
así como también la posibili-
dad de contar con un hogar de
adultos mayores y una casa de
estudiantes en Bragado que
incluya a jóvenes comodoren-
ses.

 Por otro lado, también se

dialogó sobre la reciente obra
de suministro de gas, ejecuta-
da por el gobierno provincial
de Axel Kicillof. En esa línea,
Barenghi subrayó que «hay
mucho entusiasmo por acce-
der al servicio en cada uno de
los hogares y también se plan-
teó la importancia de un plan
de apoyo municipal que facili-
te la conexión domiciliaria en
residentes con dificultades
económicas para hacerlo por
su cuenta».

 En los últimos días de la
campaña hacia las elecciones
del domingo, Barenghi recorrió
las distintas localidades del

distrito de Bragado.  Antes de
pasar por Comodoro Py, tam-
bién se reunió con vecinos y
referentes de instituciones de
O’Brien, Mechita e Irala.

 En el marco del mes de
concientización y prevención
del cáncer de mama, BRAL-
CEC organiza una nueva “ca-
minata por la vida” por la de-
tección temprana de la enfer-
medad. Se realizará este sá-
bado 21 de octubre en la pista
de salud.

 La campaña de Octubre
Rosa está encabezada por
BRALCEC, y al igual que to-
dos los años, impulsan activi-
dades para concientizar sobre
el cáncer de mama, en este
caso en conjunto con la Secre-
taría de Salud. Por ello, invitan
a la comunidad a participar de
la “caminata por la vida” ma-
ñana sábado a partir de las 15
hs. en la Pista de Salud.

 Sobre la prevención del
cáncer de mama y ginecológi-
co, BRALCEC cuenta con aten-
ción médica durante todo el

año, por lo que
atienden a per-
sonas sin obra
social para ha-
cer los estudios
preventivos y
poder hacer el
diagnóstico pre-
coz.

 Sobre el ni-
vel de demanda,
Mabel García
contó: “el nivel
de demanda
existe. Lo que a

nosotros nos sucede es que
dado que nuestra mayor fuen-
te de recursos es la rifa del te-
léfono, que en este momento
está a la venta, y en realidad
para poder venderla el precio
tiene que ser módico. Y a par-
tir de eso, con los aumentos
que han experimentado los in-
sumos, los gastos que se ori-
ginan de estudios médicos y
demás, hemos tenido que re-
ducir la atención a sólo cuatro
pacientes por día para hacer-
se los estudios y cuatro para
devolución de resultados. De-
manda hay, la gente tiene que
solicitar turno el día lunes a
partir de las 15 y se dan sola-
mente los 16 turnos que se
pueden atender de lunes a jue-
ves, que es cuando concurren
las doctoras, y los 16 para de-
volución de resultados.
Gracias a Dios hay conciencia,
hay interés, pero nosotros no

trabajamos con todo el públi-
co, nosotros trabajamos sola-
mente con personas que no tie-
nen cobertura social, de cual-
quier edad, pero sin cobertura
social.   Entonces no conoce-
mos todo el espectro, pero
calculo que sí, por los tiempos
que tardan los médicos en otor-
gar un turno en otras institu-
ciones o en forma privada, cal-
culamos que la demanda está
en crecimiento”.

 Asimismo, informó sobre
la rifa del teléfono: “ya nos en-
contramos recorriendo las ca-
lles; somos muchas las volun-
tarias que pasamos casa por
casa. En caso de que no haya-
mos pasado por algun lugar,
se pueden comunicar a través
del Facebook de BRALCEC
para coordinar. Sino también
se pueden acercar nuestra
sede ubicada en Falcón 271,
de lunes a jueves entre las 15
y 17 horas. Nuestro número de
teléfono es 424201. La rifa tie-
ne un costo de 1000 pesos, y
vendemos hasta más o menos
el 10 de noviembre, porque
luego viene el trabajo de ela-
borar el acta con el escribano
público, y presentar los resul-
tados de la venta en donde
corresponda, y fundamental-
mente, hacer un acta con los
números no vendidos, por si
justamente saliera alguno de
ellos, en ese caso se vuelve a
sortear.
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Héctor Vicente Gatica. Dr. Gustavo Arabia. Sergio Barenghi.

  El domingo 22 habrá elecciones para elegir Intendentes,
Legisladores y la máxima autoridad nacional que significa ser
Presidente de los argentinos.

*******

 Cada uno de los medios periodísticos ofreció espacios para
la expresión libre de cada uno de los tres candidatos para el
cargo de Jefe Comunal.

 El miércoles, por el canal de Cablevisión habló el Dr. Gusta-
vo Arabia, quien demostró plena confianza en las posibilidades
presidenciales de Javier Milei.

*******

 Ayer por la misma vía televisiva tuvieron oportunidad de
expresar sus principales proyectos pensando en la campaña
que ya termina, Sergio Barenghi y Vicente Gatica, quienes dije-
ron de las posibilidades de triunfo de Sergio Massa y Patricia
Bullrich.

*******

 El emotivo estado de ánimo de Arabia se contradijo con la
serenidad que se desprendió de sus rivales. Barenghi dijo de su
confianza de estar en condiciones de ofrecer un buen gobierno a
los bragadenses.

*******

 Gatica por su parte hizo referencia a proyectos que esperan
concretarse en los tiempos venideros. Entre los planes que no
pudo realizar en su gestión de casi ocho años, hizo mención a la
terminación de obras en el polideportivo, la rotonda sobre la ruta
N°46 a la altura de ingreso a la laguna y el laboratorio de medi-

camentos en el Hospital.

*******

 En realidad, desde las 8 de la mañana todo entrará en un
cono de sombras que se iluminará con la decisión de los votan-
tes al elegir libremente a sus candidatos.

*******

 La Calle ha sido testigo de muchas elecciones generales
cuando las urnas estaban a mano y después, según el caso,
estuvieron “guardadas” por distintos grupos militares.

*******

Algunos de esos jefes pese a los golpes que destituyeron
los veredictos del pueblo, terminaron adhiriendo a partidos po-
líticos, como reconociendo el valor de la política, por ejemplo
Pedro Aramburu, Aldo Rico y el Coronel Ibarra.

 El domingo existe confianza en que las voces de las urnas
no sean desoídas. Que realmente, se acepte la decisión de los
habitantes, que no gobiernan pese a tener la potestad de elegir
sus representantes. ¡Que todo sea para bien!.

“En cada discusión entablada por cual-
quier motivo está comprobado que quien
más grita tiene menos razones para eso”.
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Marita Gelitti: “Hay que ser más eficiente en el estado y tomamos la palabra
de Vicente y sus funcionarios que van a revisar el organigrama municipal”

 Tras haber superado las
PASO, Vicente Gatica ha logra-
do amalgamar los dos espa-
cios que disputaron las inter-
nas dentro de Juntos por el
Cambio.  Es por eso que resul-
ta interesante la entrevista a la
Dra. Marita Gelitti, candidata
a concejal, quien supo ser muy
crítica dentro del espacio que
conduce quien aspira a un ter-
cer mandato como jefe comu-
nal.

  Consultada sobre si han
dado los tiempos para transmi-
tir las propuestas, Marita Gelitti
explicó que siempre existe la sensación de que se
pudo haber hecho más. “En general estoy satisfe-
cha. Somos razonables y respetuosos que hubo una
PASO en Juntos por el Cambio, que ganó Vicente
Gatica y en eso con Carla Bruno y todo el equipo
respetamos que sea el conductor de la campaña,
más allá que nosotros marcamos que debía tomar
en cuenta que en ese 46,5% de votos que sacamos
había un mensaje”.

 Explicó que muchas cosas fueron consen-
suadas y que estarán atentos a que se cumplan.
“Creemos que llevamos un mensaje claro, so-
mos Juntos por el Cambio, hemos tenido mu-
chas diferencias, hemos competido en internas,
respetamos los resultados y hoy vamos juntos
para mantener el gobierno en Bragado y recupe-
rar la Nación y la Provincia”, afirmó Gelitti.

LA DEMANDA DE LA
SOCIEDAD

 Consultada por el plan-
teamiento de los libertarios del
saneamiento de la política y
de Unión por la Patria sobre
una gestión desconectada de
Nación y Provincia y si estos
aspectos debe ser reforzado
por su sector político, Gelitti
explicó “Si, hay que revisarse.
Nosotros le planteamos al es-
pacio de Vicente que haga un
análisis y una autocrítica. Hay

que ser más eficiente en el estado y tomamos la
palabra de Vicente y sus funcionarios que van a
revisar el organigrama municipal. Eso es una
demanda de la sociedad de Bragado”.

 Gelitti dio ejemplos como el cuestionamien-
to de los funcionarios en el área de seguridad y la
reflexión en relación a esta necesidad producto
que se ha incorporado el Centro de Monitoreo.
En contraste planteó la subsecretaría de planifi-
cación estratégica donde expresó que no se co-
noce bien sus funciones. “Espero que podamos
revisar ese organigrama”, afirmó.

 Mostró como un avance que, la propuesta
que presentaron junto a Carla Bruno sobre agili-
zar la tramitación de turnos vía digital se esté
realizando. “Si bien el Centro Comercial a Cielo
Abierto no se pudo concretar, que un poco de

equipamiento urbano mínimo está. Son cosas
que venimos reclamando, como el presupuesto
participativo en las localidades del interior del
partido”, expresó.

 Agregó “El saneamiento de la política no sig-
nifica cambiar personas, significa que el vecino
tenga la tranquilidad que ese funcionario que está
gobernando sus recursos, lo haga de la mejor
manera y le dé la mejor información… Creo que
hay que fortalecer la confianza, es algo que se
construye a lo largo del tiempo”.

LA PROPUESTA A FUTURO

 Consultada sobre cuál cree que es la pro-
puesta a futuro que diferencia a Juntos por el
Cambio sobre las otras propuestas en la ciu-
dad, Gelitti expresó “La lista de Vicente, la
diferencia que tiene es que está vinculada con
el equipo de trabajo y la madurez de todo el
espacio de convivir, más allá de las diferen-
cias. La foto de Cambiemos del 2015 es la
misma foto de ahora… eso significa que pode-
mos disentir, pero vamos hacia el mismo lado.
Damos mayor coherencia, no escondemos con
quien estamos, estamos con Patricia (Bullrich) y
con Néstor (Grindetti)”.

 Planteó que con Sergio Barenghi los dife-
rencias que el candidato de Unión por la Patria
esconde con quien está y se muestra con Kicillof
o funcionarios solo cuando le conviene. En rela-
ción a Gustavo Arabia, planteó que los diferen-
cia que no hay un equipo o plan de gobierno, sino

personas que apoyan la candidatura de Milei.

EL ANALISIS DE LA DEMOCRACIA
EN ESTOS 40 AÑOS

 Gelitti reflexionó “Creo que no es una elec-
ción más esta. Tenemos que tomar esto como un
aprendizaje. Lo que Milei conecta con gran parte
del electorado, nos tiene que interpelar a todos
los ciudadanos, pero principalmente a la políti-
ca. Ha habido mucha desconexión principalmen-
te de los sectores provinciales y nacionales con
el ciudadano. A nivel local vos te encontrás con el
intendente, creo que no se da tanto esa desco-
nexión. Pero la Provincia de Buenos Aires es casi
un país y está desconectada del ciudadano, lo
mismo pasa a nivel nacional”.

 Citó el ejemplo de Insaurralde, donde por un
lado estaba realizando su acción de público co-
nocimiento mientras por el otro lado la gente lu-
cha contra la inflación. “Ojalá que eso sirva para
generar un quiebre. Lo de Milei, más allá de si
sus propuesta son viables o no. Creo que son
más títulos que otra cosa. Lo que más me pre-
ocupa es su estabilidad emocional, que una per-
sona que nos quiere conducir tenga cosas tan
delicadas como las que ha hecho públicas como
la relación con sus padres.  Si así habla de sus
padres, como se va a relacionar con los ciudada-
nos”, afirmó.

 Finalmente Marita Gelitti manifestó “Que la
gente vaya a votar el 22, que cumpla con la obli-
gación cívica y se comprometa”.
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En Villa Carlos Paz
(Cba), VENDO casa de
40 m2 en terr. De 500 m2.,
tomo propiedad inmueble
y/o vehículo en parte de
pago. Consultar Sr. Cha-
ves- Tel. 02342- 446971
ó 02342- 516661. V- 19/
10

Vendemos
hermoso

D E PA RTA M E N T O
en LA PLATA.

De 1 dormitorio, al
frente. Zona 61 y 21.
Hermosa zona, cerca

de Avenida 60 y
Diagonal 74.

Fotos en www.bit.ly/
LaPlata61

Consulta por
Whatsapp:

0221 154403683

-6

HORARIO:
LUNES A VIERNES de 9,30 a 20,30 horas

SABADO, DOMINGOS Y FERIADOS de 9 a 15,30 horas
TURNOS AL: 2342 - 405541

¡A¡A¡A¡A¡ATENCIONTENCIONTENCIONTENCIONTENCION
BRAGADO!BRAGADO!BRAGADO!BRAGADO!BRAGADO!
ASTROLOGA YASTROLOGA YASTROLOGA YASTROLOGA YASTROLOGA Y
VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.VIDENTE SRA.

CACACACACATTTTTALINAALINAALINAALINAALINA
Ella te ayudará en todos tus problemas, por más

difíciles que sean:
Amor – Envidia – Esterilidad – Impotencia sexual –

 Unión y desunión de parejas – Limpieza de campos y negocios-
Usted trabaja mucho y no prospera…?

¡ Visítela hoy mismo, no espere a que sea demasiado tarde!
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Anuncie en LA VOZ

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

Leandro Taghón sobre el gobierno de Gatica: “Ha sido una gestión
ausente que no le ha mejorado la calidad de vida a los vecinos”

Ciudad de BragadoCiudad de BragadoCiudad de BragadoCiudad de BragadoCiudad de Bragado
Tienes un parque
de goce y disfrute
y con buenos amigos
eso no se discute.
Grandes nombres
salieron de tu vera
destacándose y diciendo
como una quimera:
nació en Bragado
el del potro salvaje,
que por no perder su libertad
tuvo el coraje
de saltar por las barrancas
altas como senda
entregando su vida
como ofrenda.
Aprendamos su lección
no más cadenas,
a vivir en libertad
es el emblema.
Es legendaria tu historia
y se te admira por ello
y todo lo que se hace en la ciudad
lleva impregnado tu sello.

Delia E. García de Macías

 Finalizando la campaña
electoral, entrevistamos a
Leandro Taghón, integrante de
la lista de concejales que lide-
ra Sergio Barenghi y es oriun-
do de O’Brien. Inició precisa-
mente la entrevista valorando
la pujanza de las instituciones
de su localidad y expresando
“Las comunidades rurales,
cuando no tenemos mucha
atención de la cabecera, nos
tenemos que valer por sí solo
y las instituciones han jugado
siempre un rol importante en
eso”.

 Consultado por el resulta-
do de las PASO, donde Vicen-
te Gatica resultó quinto en
O’Brien, tras Barenghi, Bruno,
Arabia y Fernández en ese or-
den y como se explica eso, res-
pondió “Te lo explico como
candidato. Hemos llegado al

vecino con propuestas,
nosotros…venimos trabajando
mucho por O’Brien, haciendo
cosas sin ocupar ningún car-
go, participando en las insti-
tuciones y resolviendo las co-
sas que están a nuestro alcan-
ce eso el vecino lo valora mu-
chísimo. La propuesta de Ser-
gio llegó, también es conoci-
do, O’Brien es un polo textil,
Sergio ha tenido mucha rela-
ción con gente ahí, conocen de
su trabajo, de su persona. Eso
ha ayudado un montón a que
nosotros hagamos esa perfor-
mance y salgamos primeros
con bastante número”.

 Agregó “Después está lo
otro, la gestión municipal en
las localidades rurales, yo voy
a hablar de mi pueblo, no ha
sido nada buena en estos 8
años, no ha sido de calidad

desde los servicios que hay que
prestar desde el municipio
para que el vecino no tenga que
viajar a hacer trámites cotidia-
nos, todo eso no lo ha tenido.
Ha sido un reclamo histórico y
no lo ha tenido resuelto el ve-
cino, hasta lo cotidiano, el arre-
glo de calles, el riego, la poda…
los servicios municipales en
general han sido deficientes…

Ha sido una gestión ausente
que no le ha mejorado la cali-
dad de vida a los vecinos”.

LAS PROPUESTAS DE
BARENGHI PARA

LAS LOCALIDADES
RURALES

 Consultado sobre las pro-
puestas de Barenghi para las
localidades rurales, Taghón
expresó que el candidato de
Unión por la Patria, buscará
descentralizar la gestión del
municipio en las localidades
rurales.

 En cuanto a los servicios
Taghón comentó que faltan
herramientas por falta de re-
paraciones, como ocurre con
los dos tractores que tiene la
localidad que realizan el riego
y mantenimiento de las calles
y hace bastante tiempo que
están rotos. “La gente se mo-
lesta por esto, porque se da

cuenta que faltan unos días para
las elecciones y empiezan a
mejorar algunos servicios. Por
ejemplo, hace 15 días, que rea-
lizan el riego con un tractor que
es de la parte de vialidad, un
vehículo que siempre está abo-
cado a las tareas de vialidad
hoy está haciendo cosas den-
tro de la localidad porque los
dos tractores están rotos”.

 Comentó además que los
riegos también estuvieron ro-
tos y que hubo una polémica
debido a que unos chicos que,
en un predio privado organiza-
ron una pista de Karting, com-
praron los repuestos de uno de
ellos y los repararon para po-
der regar la pista. El problema
se dio cuando estos jóvenes
se enteraron que no podían
hacer uso de un bien público
en un predio privado, razón por
la que se lo sacaron. Explicó
que el regador hoy funciona
porque lo repararon los veci-
nos.

LA OBRA DE CLOACAS
EN O’BRIEN

 Consultado por las obras
de infraestructura en la locali-

dad, como el desarrollo de la
obra de cloaca financiada por
la Provincia, Taghón comentó
“La obra de gas fue por mu-
cho tiempo un reclamo históri-
co, se dio, los vecinos ya nos
acostumbramos… en general
se valora muchísimo porque es
un servicio dentro de todo eco-
nómico y práctico”. En relación
a la obra de cloaca expresó
“Recién se está haciendo, la
valoración del vecino va a ve-
nir el día que se use, para quie-
nes tienen los servicios acá en
las localidades grandes, o que
usan el servicio de cloaca, sa-
ben lo que es ya no tener que
luchar más con el pozo que se
llena…”, afirmó.

 Explicó que el problema
es que muchos vecinos vuel-
can esas aguas a la vía públi-
ca. “Es un problema sanitario
y de peleas entre vecinos…
Esa es la obra que estamos
esperando que arranque a fun-
cionar, está en plena etapa de
ejecución. Agradecidos con el
gobierno provincial”.

1488
5721
9369
3103
4911
0703
6386
3815
6244
1429
9703
9814
5587
3020
7363
1286
8950
7478
7364
7898

4726
6702
6397
7721
5532
9200
2551
9311
2612
2098
9264
6170
4492
5232
2247
6739
1288
4152
3124
4782
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VIERNES JUEVES

URGENTE Busco
pieza en alquiler, con
baño. Sra. Marcela. Lla-
mar al 2342- 564625.

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

MISA
Domingo 22 de octubreDomingo 22 de octubreDomingo 22 de octubreDomingo 22 de octubreDomingo 22 de octubre

A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.
CAPILLA CRISTO OBRERO

Y
CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

P A R R O Q U I A
SANTA ROSA DE LIMA

Parcialmente nublado. Mín.: 9º
Máx.: 27º

Viento (km/h) 13-22.

SE OFRECE Srta.
para limpieza o cuidado de
mayores con experiencia y
referencias. Comunicarse al
Tel. 2342- 532432.

† NORA MARTINEZ de GUAYQUILAO
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 19 de octubre

de 2023, a la edad de 84 años.

Sus hijos: Marcelo, Daniel, Ricardo, Eduardo y Norma; sus
nietos: Tami, Nahuel, Alexis, Natalia, Daniel, María, José, Daia-
na, Jenifer, Tiziano y Natalia; sus bisnietos y demás familiares y
amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron cre-
mados ayer 19 de octubre en el Crematorio Solar de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Las Heras 175.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† NORBERTO ANTONIO CASSANI (Coco)
Q.E.P.D. Falleció el 18 de octubre de 2023,
a los 78 años.

Su esposa: Delia Signorelli; sus hijos: Mariela, Carlitos, Coqui
y Claudia; sus hijos políticos: Esteban, Gastón, Franco y Julieta;
sus nietos; sus hermanos, sus hermanos políticos, sus sobrinos
y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos
fueron inhumados ayer 19 de octubre a las 9 y 30 hs en el
Cementerio municipal.

Casa de Duelo: Tucumán 2148
Sala Velatoria: Macaya 192
Empresa: Cocheria Caminos.

MATEO EZEQUIEL

En la fecha cumple años
Mateo Ezequiel Hernández y
será saludado por familiares y
amistades.

SALUDADA

Hoy cumple años Celina
Maiza y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

MARIA LUCIA

Familiares y amistades
saludan a María Lucía Costa
Banfi al cumplir años.

ESTEBAN

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Este-
ban Carnevale.

GRATA FECHA

Marina Bidegain es salu-
dada en la fecha al recordar su
cumpleaños.

MARIA MAIRA

En la fecha cumple años
María Maira Coronel y será
saludada en una reunión.

JUAN BAUTISTA

Hoy cumple años Juan Bau-
tista Siguenza y será saluda-
do por familiares y amistades.

JULIAN F.

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Julián
Francisco Carnevale.

SALUDADO

Javier Minetto es saluda-
do hoy por su cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Julia Fernández y será saluda-
da en una reunión familiar.
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Mónica Alfonso: “Tenemos una deuda
con esos pibes… tenemos que tener una
mirada más igualitaria y distribuir mejor”

 Este domingo estaremos eli-
giendo a nivel local, no solo al in-
tendente y los concejales del par-
tido de Bragado, también a los
consejeros escolares, un organis-
mos fundamental en el sistema
educativo. Una de las candidatas
que se postula por el frente Unión
por la Patria es Mónica Alfonso,
con años dedicados a la docen-
cia y representante gremial de
SUTEBA.

 Consultada respecto a si
creen que han podido comunicar
las propuestas en forma correcta
en campaña, Mónica Alfonso,
planteó que Sergio Barenghi ha
recorrido barrios, localidades,
mantenido encuentros, por lo que
consideraba que se había reali-
zado una buena comunicación de
las mismas. “Sergio ha mostra-
do las cosas que se pueden ha-
cer y no es una hipótesis, sino que
el mismo gobernador ha dado el
apoyo total al trabajo que puede
realizar en Bragado”, afirmó.

LAS PROPUESTAS PARA
EL CONSEJO ESCOLAR

 Sobre las propuestas con las
que aspira llegar al Consejo Es-
colar Mónica expresó que se tra-
ta de un cuerpo colegiado y de
acuerdos. “Conozco bien ese tra-
bajo por mi actividad sindical de
muchos años, eso me enseñó las
necesidades que hay en Braga-
do”, afirmó. Planteó en simultá-
neo que la Unidad de Gestión
Distrital trabaja el marco de
acuerdo entre los inspectores y
el Consejo Escolar.

 “Lo que veíamos que no ve-
nía pasando… es priorizar. La go-
bernación ha mandado muchos re-
cursos comparándolo con lo que
mandó Vidal. Todo lo que se ha
necesitado y se ha pedido desde
el Consejo Escolar, se ha envia-
do. Hubo cuestiones que no se

priorizaron, tenemos más de 70
escuelas, muchas añejas y eso
hace que la prioridad que pusis-
te a principio de año se va pos-
tergando”, explicó Mónica Alfon-
so.

 Planteó la necesidad de jerar-
quizar las prioridades de trabajo
del Consejo Escolar, como así
también la necesidad de cambiar
la metodología de trabajo. Trajo
acotación el problema del trans-
porte escolar que no se pudo re-
solver en muchos años. Explicó
también el problema de los estu-
diantes de Mechita que desean
cursar en la Escuela Técnica, a
quienes se les sacó el transpor-
te, quedando obligados a estu-
diar en la Escuela 10 que no es
de la orientación que desean. “Ahí
tenemos una deuda con esos pi-
bes… tenemos que tener una mi-
rada más igualitaria y distribuir
mejor, para que al final de año todo
esté cubierto”, afirmó la candi-

data.

LA MIRADA SOBRE
EL ENLACE CON LA

MUNICIPALIDAD

 Consultada sobre si es viable y
potencia la educación, la posibilidad
de un funcionario municipal que ac-
túe como nexo con el departamento
Ejecutivo, Alfonso contestó que exis-
ten casos al respecto como Saladi-
llo, o 25 de Mayo, municipios que
tienen una dirección de educación que
integra y gestiona las áreas de edu-
cación.

 “Una de las propuesta que le hi-
cimos a Sergio Barenghi, fue inte-
grar una Secretaria de Educación que
sería la persona encargada de ges-
tionar estas cuestiones de transpor-
te, de edificios para las escuelas,
como el caso de la escuela 502 que
es una deuda de muchos años, un
nuevo centro educativo en la zona del
barrio Agumín que creció mucho…

Hay distintas cuestiones que requie-
ren de una mirada integral”, dijo.

LA MIRADA DE
SERGIO BARENGHI SOBRE

EL CONSEJO ESCOLAR

 Consultada respecto a cuál es
la mirada de Barenghi sobre el Con-
sejo Escolar, Alfonso contestó que
el candidato de Unión por la Patria
“cree en la igualdad de oportuni-
dades para todos los chicos”, al
tiempo que planteó que pondría
todo a disposición de la institución
para trabajar en el marco de los
acuerdos.

 Mónica Alfonso expresó
“Cuando buscábamos con quien
nos íbamos a reunir para tener un
espacio desde la política, lo elegi-
mos a él… Somos una agrupación
joven, pero con muchos años de
experiencia en educación. Esto es
el presente y también el futuro de
nuestro país. Además somos do-

centes, que muchas veces tenemos
una mirada diferente que la perso-
na común, porque sabemos que es
necesario acompañar a los pibes,
a las escuelas. Sabemos que hay
muchas necesidades en las escue-
las”.

LA MILITANCIA

 Consultada si le molesta es-
cuchar a otras fuerzas políticas ha-
blando de educación y sus pro-
puestas tras haber gobernado, o las
propuestas de Milei, Alfonso con-
testó: “Ese es mi límite. Desde un
principio dije que a Milei lo puso
Macri, porque nunca pudo superar
que perdió. Es el responsable de
todo lo que nos pasa. Ahora escu-
char a este muchacho que es anti-
patria, hace 26 años que soy do-
cente y que trabajo todos los días,
milito desde el sindicalismo y hoy
digo no alcanza, por eso me puse a
ayudar un poco más…”

 Agregó “Ayer cuando vi la can-
tidad de jóvenes en el acto de Mi-
lei y que el pretexto sea estoy can-
sado. Yo lo podría haber dicho cuan-
do en los 90’ me echaron del labo-
ratorio de la Acería con un estudio
universitario y fuimos más de 400
personas a la calle. Me puse a es-
tudiar en el Instituto, hice una ca-
rrera de cuatro años para poder dar
clases y acá estoy todavía laburan-
do… Si me decís que a ellos les
pasó algo así, decís sí, están can-
sados”. Reconoció que hay que ha-
cer autocríticas al interior del es-
pacio, “no todos tenemos las mis-
mas capacidades para salir ade-
lante. Pero también va en las ga-
nas, en lo que sos…”

 Al finalizar expresó “Espere-
mos tener suerte este domingo,
vamos a seguir trabajando de la
misma forma. El que está acostum-
brado a militar y a pensar que es lo
mejor para Bragado, lo sigue ha-
ciendo”.


